



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa

**AL PARECER SE SUICIDO**

# Hallan hombre muerto entre charcos de sangre

**Presentaba una herida profunda a la altura del cuello; el cuerpo quedó tendido en calles de la colonia Parque San Andrés**

**Alrededor de las 8:00 horas de ayer, vecinos de la zona alertaron a elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana sobre lo ocurrido, mismos que confirmaron la muerte de la persona**

**U**n hombre de aproximadamente 35 años de edad, fue encontrado sin vida sobre charcos de sangre en la calle Antigua Taxqueña, ubicada en la colonia Parque San Andrés, perteneciente a la alcaldía de Coyoacán, en la Ciudad de México.

Alrededor de las 8:00 horas de ayer, vecinos de la zona alertaron a **elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)** sobre lo ocurrido, mismos que confirmaron la muerte de la persona.

El cuerpo quedó tendido en calles de la colonia Parque San Andrés. De acuerdo con información proporcionada por los uniformados, dicho sujeto, quien vestía un pantalón azul de mezclilla y playera negra, presentaba una herida profunda a la altura del cuello, aparentemente habría atentado contra su vida, descartando el robo como móvil del crimen, pues contaba con sus pertenencias.



**En el lugar se observaron dos marcas de sangre y restos de lo que pareciera ser vidrio** /LUIS A. BARRERA

En el lugar se observaron dos marcas de sangre espesa y restos de lo que pareciera ser un vidrio, mismo que fue acondicionado para realizar los peritajes co-

rrespondientes, a fin de determinar las causas del deceso.

Integrantes del cuerpo pericial, así como la unidad Forense de la Fiscalía Gene-

ral de Justicia de la CDMX, realizaron el levantamiento del cadáver un par de horas después de haber recibido el reporte de los hechos.

Fecha:

25/06/22

Sección:

Política

Página:

PP, 11

1

 LA PRENSA

# A SANGRE FRÍA

**PAR DE SICARIOS  
BALEA A TRES  
JÓVENES EN  
COYOACÁN;  
UNO MURIÓ  
Y LOS OTROS  
QUEDARON  
HERIDOS**

**Pág. 11**

Hasta Viejo Ejido de Santa Úrsula se desplazaron los agresores para atacar a sus víctimas  
/JAIME LLERA



Los agarraron distraídos, a traición, un par la libró  
/JAIME LLERA

## SANTA ÚRSULA COAPA, COYOACÁN

# Ejecutan a hombre; lesionan a otros dos

RAÚL HERNÁNDEZ

**Agresores, al tenerlos de frente los balean y escapan en posible ajuste**

**U**n hombre murió y dos personas más resultaron heridas, tras ser atacadas con un arma de fuego mientras platicaban sobre la calle Tercera Cerrada de Francisco I. Madero, ubicada en la colonia Viejo Ejido de Santa Úrsula Coapa, perteneciente a la Alcaldía Coyoacán.

**A los heridos se les trasladó de manera inmediata a los hospitales Rubén Leñero y Trauma Sur del IMSS, mientras que el lugar de los hechos fue acordonado**

De acuerdo con versión de testigos, la agresión fue perpetrada por dos sujetos, quienes al tener al alcance a las víctimas realizaron varias detonaciones en contra de éstas, consiguiendo privar de la vida a un hombre de alrededor de 26 años de

edad. Ambos lograron huir del lugar.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y el cuerpo de paramédicos de la CDMX, arribaron al sitio para certificar la muerte de dicho sujeto, mismo que quedó tendido sobre el pavimento frente a un domicilio. Posteriormente fue identificado por sus familiares.

A los heridos se les trasladó de manera inmediata a los hospitales Rubén Leñero y Trauma Sur del IMSS, mientras que el lugar de los hechos fue acordonado en espera de los servicios periciales de la Fiscalía capitalina para realizar el levantamiento del cadáver. No se reportaron personas detenidas.

## Tiraba droga y lo pescan en Iztacalco

RAÚL HERNÁNDEZ

Efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México detuvieron a una persona en posesión de varias dosis de aparente marihuana y cápsulas con una sustancia similar a la cocaína, en calles de la Alcaldía Iztacalco.

Los uniformados de la SSC implementaron puntos de vigilancia fijos y móviles en la colonia Gabriel Ramos Millán sección Bramadero, en atención a diversas denuncias ciudadanas por la venta de narcóticos en la zona, cuando en el cruce de la Avenida Recreo y la calle Sur 171, se percataron que un hombre contaba envoltorios y dinero, por lo que, al estar en presencia de un posible hecho delictivo, se aproximaron al sujeto.

Al notar la presencia policial, el probable responsable intentó huir del lugar, pero en una rápida acción, los oficiales lo interceptaron y, en apego a los protocolos de actuación policial, le realizaron una revisión de seguridad, tras la cual le aseguraron 23 cápsulas que en su interior contenían una sustancia sólida de color blanco similar a la cocaína, y una bolsita de plástico con una yerba verde y seca parecida a la marihuana.

Por tal motivo, el hombre de 36 años de edad fue detenido, y tras informarle sus derechos de ley, fue presentado, junto con lo asegurado, ante el agente del Ministerio Público correspondiente, quien determinará su situación jurídica.

Cabe mencionar que, de acuerdo con el cruce de información, se supo que el detenido cuenta con dos ingresos al Sistema Penitenciario de la Ciudad de México, en los años 2007 y 2015 por el delito de robo agravado.



**Lo vieron** contando bolsitas con aparente droga y dinero, y le cayó la ley  
/CORTESÍA: SSC CDMX